
Geistliches Wort für Dezember 2019 

 

Der Herr ist uns nahe, er ist immer an unserer Seite, 

er geht mit uns, um unsere Freuden und Leiden, 

unsere Hoffnungen und Mühen zu teilen. 

 

                                              Papst Franziskus 

 

Gott führt nicht alle denselben Weg. Und vielleicht 

steht gerade derjenige der meint, er wandle ganz in 

der Tiefe, sehr hoch in den Augen Gottes. 

 

                                      Teresa von Avila 

 

Wenn wir Gott finden  wollen, müssen wir übergehen, 

müssen wir die Straße der Widersprüche mit unserem 

Herzen überschreiten und den Weg der Verwandlung 

finden, bis er sichtbar und hörbar wird. 

 

                                             Papst Benedikt XVI 

 und 

 

Das ist  unser Fest, diese Tage im Jahr: Menschwerdung. 

Gottes Kommen zu den Menschen, damit der Mensch zu 

zu Gott kommt 

                                          Gregor von Nazianz 

 

Jesus schenkt uns durch den Heiligen Geist die Kraft, auf 

dem Weg des Glaubens und des Zeugnisses voranzugehen: 

das zu tun, woran wir glauben, nicht das eine zu sagen 

 und etwas anderes zu tun. 

 

                                                Papst Franziskus 


